



La reforma electoral está en una fase muy avanzada: PT

NÉSTOR JIMÉNEZ

La iniciativa de reforma electoral se encuentra en una fase “muy avanzada en el tema de las reformas legales”, sostuvo ayer Benjamín Robles, integrante de la coordinadora nacional del Partido del Trabajo (PT), quien consideró que las dirigencias de Morena y del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) deberían reunirse con el PT para analizar en conjunto la propuesta final que se presente. Detalló que su partido busca proponer una ley orgánica del Instituto Nacional Electoral (INE).

Al salir de una nueva reunión en instalaciones de la Secretaría de Gobernación, apuntó que en el PT ya conocen en términos generales “el margen que se está planteando” dentro de la iniciativa de reforma electoral, pero aún sin quedar concluido el articulado.

Subrayó que la propuesta está “muy avanzada en el tema de las reformas legales, todavía nosotros queremos ver si podemos incorporar otra ley más, para que sean cuatro las que nos permitan impulsar en la base legal, sobre la ley orgánica del Instituto Nacional Electoral”.

Añadió que el PT coincide con la propuesta que ha hecho la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo para fortalecer las figuras de participación ciudadana, así como la incorporación del perfil de una diputación migrante.

Durante la tarde también acudieron a la Secretaría de Gobernación integrantes del PVEM, sin detallarse si hubo algún encuentro entre representantes de los tres partidos aliados.

Anoche, integrantes de la Comisión para la Reforma Electoral acudieron a Palacio Nacional donde se reunieron con la Presidenta. Trascendió que revisaron el proyecto de reforma en la materia.

Al encuentro acudieron el presidente de la Comisión para la Reforma Electoral, Pablo Gómez; la titular de la Secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez; el coordinador de los diputados de Morena, [Ricardo Monreal](#); Arturo Zaldívar, coordinador general de Política y Gobierno de la Oficina de la Presidencia de la República e integrante de la Comisión, entre otros.

Los funcionarios se retiraron de Palacio Nacional antes de las nueve de la noche, sin hacer declaraciones.